

**Las obras en el acueducto El Sauz, a la altura del Libramiento Oriente, concluyeron alrededor de las 9 de la noche de ayer. Foto: Eugenio Sotelo/El Heraldo de Chihuahua.**

"La realidad del servicio de agua potable es que las reparaciones estarán listas desde el viernes por la madrugada y comenzará a abastecerse agua de forma irregular, pero será hasta el domingo cuando la mayoría de las 186 colonias tengan agua de forma regular y continua, incluso otras será hasta el lunes que vean estos efectos", informó el presidente de la Junta de Agua y Saneamiento, Carlos Hermosillo, quien indicó que en efecto, serán 4 o 5 días los que llevará el sistema para volver a la normalidad.

Lo anterior es independiente de los trabajos y tiempos a los que se comprometieron las autoridades administradoras del agua, ya que los tiempos de recarga de tuberías y tanques de almacenamiento tienen variables en cuanto a su llenado, dependiendo de cuántos usuarios estarán usando el agua en ese momento, lo que es imposible de determinar.

Hasta el cierre de esta edición prácticamente estaban concluidas las obras en el acueducto El Sauz, por lo que el servicio se podría restablecer antes de lo previsto en 186 colonias que se verían afectadas por las acciones correspondientes a la reconducción de este acueducto debido a la construcción del libramiento a cargo de la Secretaría de Comunicaciones y Transporte (SCT).

Hasta el momento no existe un solo reporte por falta de agua ante los organismos estatales descentralizados que ellos encabezan, así como tampoco folios relacionados con problemas de desabasto en escuelas y hospitales de la zona poniente de esta capital a propósito de las obras que se realizan en el acueducto El Sauz.

Lo anterior debido a que la ciudadanía tomó sus precauciones y atendió las recomendaciones de contar con una reserva de agua y racionarla para necesidades básicas.

En este contexto, ambos funcionarios estatales indicaron que de continuar con este buen ritmo, el servicio podría quedar completamente restablecido durante la madrugada del viernes, entre las 3:00 y 6:00 de la mañana.

No obstante, exhortaron a la ciudadanía a pasar el fin de semana

utilizando el agua sólo para necesidades básicas y consumo, es decir, abstenerse de usar la lavadora, regar los jardines y lavar los coches.

"Vamos muy adelantados en los trabajos y esto demuestra la calidad del equipo técnico y de hombres comprometidos que tiene la Junta Municipal de Agua y Saneamiento", expresó el Presidente de la JMAS, Maurilio Ochoa Millán, quien agregó que fue gracias a la instalación de una válvula de 36 pulgadas para soportar una presión de hasta 36 toneladas, que se pudo llenar la conducción y reducir hasta por cuatro horas los tiempos establecidos en el proyecto.

Por su parte el presidente de la JCAS, Carlos Hermosillo Arteaga, manifestó: "Se trata de una obra sin precedente que viene a reestructurar el sistema hidráulico de Chihuahua y nos trae la oportunidad de dar mantenimiento a algunas válvulas. Es prioridad para nosotros que el servicio quede restablecido durante la madrugada del viernes".

---

12 de diciembre de 2014

Fuente: [\*El Heraldo de Chihuahua\*](#)

Nota de Jesús Manuel Ruiz